



Äußere Form der Abschlussarbeit / *layout and appearance*:

Vorgabe / *requirements*:

- ! Die Verwendung von Wort- und Bildmarken (Logo) ist untersagt!
Using brand marks / logos or corporate signatures is prohibited
- ! Das beigegefügte Muster für Deckblatt usw. ist eine verbindliche Vorgabe.
Adhere to the layout of the included cover sheet sample etc.
- ! Die beigegefügte Eidesstattliche Versicherung ist eine verbindliche Vorgabe.
The Affirmation in lieu of an oath included in this document is mandatory
- ! Die Arbeit muss fest gebunden sein (keine Spiral- oder Klemmheftung, kein Hardcover!).
The thesis needs to be bound in a flexible cardboard cover (no spiral binding, hard cover etc.)
- ! Das genehmigte Thema der Arbeit muss 1:1 auf dem Titelblatt der Abschlussarbeit übernommen werden! Keinerlei Abänderung erlaubt!
State the topic/title of the thesis on the cover sheet exactly as approved
- ! nur einseitig bedruckt
print single-sided only

Empfohlen wird / *recommendations*:

- ✓ die Typengröße 10 – 12 pt / *font size 10-12 pt*
- ✓ je nach Schriftart 1½ zeiliger Abstand / *depending upon font type 1½ line spacing*
- ✓ linker Rand ca. 4 – 5 cm / *leave 4-5 cm room on the left*

Abgabe der Abschlussarbeit / *handing in the thesis*:

Für alle Studiengänge gilt / *for all courses*:

- ✓ 3 Exemplare in gebundener Form (flexibler Kartoneinband) einreichen
3 bound copies (flexible cardboard cover)
- ✓ eine CD mit der Digitalen Version der Arbeit ohne personenbezogene Daten und ohne Kennwortschutz in einer flexiblen Hülle beifügen
one digital copy on CD in a flexible case; no personal information or password protection
- ✓ Prüfprotokoll über PlagScan einmalig in ausgedruckter Form mit Unterschrift beifügen
one printed and signed copy of the PlagScan protocol

Für die Master- und Bachelor Studiengänge (außer Lehramt) muss zusätzlich

For all courses of study except Physical Education courses:

- ✓ **Master:** jeweils eine **Zusammenfassung in englischer und in deutscher Sprache** der Arbeit beigelegt werden.
one abstract each in English and German must be enclosed
- ✓ **Bachelor:** eine Zusammenfassung in englischer Sprache, bzw. bei einer in Englisch verfassten Arbeit in deutscher Sprache beigelegt werden.
one abstract in English (for thesis' in German) or abstract in German (for thesis' in English).

Deckblatt /cover sheet

Titel der Arbeit / *title*

(genau das ausgegebene Thema, keinerlei Abänderung erlaubt!)
(*no changes permitted!*)

Bachelorarbeit/ *Bachelor's thesis*

Masterarbeit/ *Master's thesis*

Bachelorarbeit im Unterrichtsfach Sport (PE courses only)

Masterarbeit im Unterrichtsfach Sport (PE courses only)

Bachelorarbeit in Bildungswissenschaften (PE courses only)

Masterarbeit in Bildungswissenschaften (PE courses only)

Von/by

Maxi Mustermann

Deutsche Sporthochschule Köln

Köln 20__

(Jahr der Abgabe / *year of submission*)

Seite 1: Wie Deckblatt / *page one: exactly like cover sheet*

Titel der Arbeit / *title*

(genau das ausgegebene Thema, keinerlei Abänderung erlaubt!)
(*no changes permitted!*)

Bachelorarbeit / *Bachelor's thesis*

Masterarbeit/ *Master's thesis*

Bachelorarbeit im Unterrichtsfach Sport (*PE courses only*)

Masterarbeit im Unterrichtsfach Sport(*PE courses only*)

Bachelorarbeit in Bildungswissenschaften(*PE courses only*)

Masterarbeit in Bildungswissenschaften(*PE courses only*)

Von/by

Maxi Mustermann

Deutsche Sporthochschule Köln

Köln 20__

(Jahr der Abgabe / *year of submission*)

Seite 1: Rückseite / *page one: reverse side*

Betreuerin/Betreuer: Titel, Name und Institut
Supervisor: title, name and institute

Muster

Muster

Seite nach dem Inhaltsverzeichnis: Beginn der Arbeit

Page following the table of content: main body of the thesis

Muster

Anschließend: Literaturverzeichnis
Subsequently: bibliography / references

Muster

a) für Abschlussarbeiten in deutscher Sprache

Eidesstattliche Versicherung

Hiermit versichere ich an Eides statt, dass ich diese Arbeit selbstständig verfasst und keine anderen als die angegebenen Quellen und Hilfsmittel benutzt habe. Die Stellen meiner Arbeit, die dem Wortlaut oder dem Sinn nach anderen Werken und Quellen entnommen sind, habe ich unter Angabe der Quelle kenntlich gemacht. Dasselbe gilt sinngemäß für Tabellen, Karten und Abbildungen. Diese Arbeit habe ich in gleicher oder ähnlicher Form oder auszugsweise nicht im Rahmen einer anderen Prüfung eingereicht.

Eigenhändige Unterschrift

b) für Abschlussarbeiten in englischer Sprache

The candidate is obliged to integrate the following written affirmation in lieu of an oath on a separate sheet of paper at the end of the Master's Thesis, which has to be signed personally by the respective student.

Affirmation in lieu of an oath

Herewith I affirm in lieu of an oath that I have authored this Master's Thesis independently and did not use any other sources and tools than indicated. All citations, either direct quotations or passages which were reproduced verbatim or nearby-verbatim from publications, are indicated and the respective references are named. The same is true for tables and figures. I did not submit this piece of work in the same or similar way or in extracts in another assignment.

Personally signed